

Presse-Information
10. September 2025

Betriebsrat der BMW Group Werke Regensburg und Wackersdorf übergibt 1.500 Euro an Narragonia Inklusionsgarde

+++ Erlös aus diesjährigem BMW Fußballturnier +++ André Mandl, Betriebsratsvorsitzender der BMW Group Werke Regensburg und Wackersdorf: „Mit unserer Spende setzen wir ein Zeichen für Inklusion und Zusammenhalt“ +++ Gardepräsident Erich Lichtl: „Zusammen sind wir stark, bunt und unvergesslich“ +++

Regensburg. Am Mittwoch übergaben André Mandl, Betriebsratsvorsitzender der BMW Group Werke Regensburg und Wackersdorf, und Betriebsrat Michael Faltermeier eine Spende in Höhe von 1.500 Euro an Erich Lichtl, den Präsidenten der Inklusionsgarde der Karnevalsgesellschaft Narragonia Regensburg 1848 e.V.

Die Inklusionsgarde ist eine Mischung aus Tänzerinnen und Tänzern der Konfettigarde, Kindergarde, Jugendgarde, Prinzengarde und jungen Tänzern mit und ohne Behinderung. „Unsere Mission ist es, allen Menschen die Freude am Fasching zu ermöglichen, unabhängig von körperlichen, geistigen oder seelischen Beeinträchtigungen“, betonte Lichtl im Rahmen der Übergabe. „Unsere Konfettigarde ist ein echtes Herzensprojekt. Denn: Zusammen sind wir stark, bunt und unvergesslich.“

Firma:
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Anschrift:
BMW Group
Werk Regensburg
Herbert-Quandt-Allee
93055 Regensburg

Telefon:
0941/770-2012

[www.bmw-
werk-regensburg.de](http://www.bmw-werk-regensburg.de)

„Gemeinsam zeigen wir, dass Unterstützung und Gemeinschaft bei BMW fest in unserer DNA verankert sind. Mit unserer Spende setzen wir ein Zeichen für Inklusion und Zusammenhalt“, bekräftigte der BMW Betriebsratsvorsitzende Mandl.

Datum

Presse-Information

10. September 2025

Thema

Betriebsrat der BMW Group Werke Regensburg und Wackersdorf übergibt 1.500 Euro an Narragonia Inklusionsgarde

Seite

2

Die Idee für die Spende entstand durch einen Mitarbeiter des BMW Group Standorts Regensburg, dessen Töchter selbst in der Garde der Narragonia Karnevalsgesellschaft tanzen. Der Spendenbetrag in Höhe von 1.500 Euro resultiert aus den Erlösen einer Tombola beim diesjährigen BMW Fußballturnier des Betriebsrats, ergänzt um Erträge aus den Verpflegungsständen sowie freiwillige Spenden der anwesenden Spieler und Gäste. Bei dem Turnier waren im Juni auf dem Gelände des SV Harting 16 BMW Fußballmannschaften gegeneinander angetreten. Im Rahmen der Spendenübergabe bedankten sich André Mandl und Michael Faltermeier auch bei allen teilnehmenden Teams und freiwilligen Helfern: „Herzlichen Dank an alle Kolleginnen und Kollegen, die Teil des Fußballturniers waren und diese Unterstützung ermöglicht haben. Mit der Spende setzen wir gemeinsam ein Zeichen für Vielfalt, Inklusion und Gemeinschaft – auch im närrischen Treiben.“

(Foto: Harry Zdera, im Auftrag der BMW AG)

BMW Group Unternehmenskommunikation

Saskia Graser, Leitung Kommunikation Regensburg und Wackersdorf
Mobil: +49 151 6060 2014, E-Mail: Saskia.Graser@bmw.de

Internet: www.press.bmwgroup.com
E-mail: presse@bmw.de

Datum

Presse-Information

10. September 2025

Thema

Betriebsrat der BMW Group Werke Regensburg und Wackersdorf übergibt 1.500 Euro an Narragonia Inklusionsgarde

Seite

3

Die BMW Group Werke Regensburg und Wackersdorf

Das BMW Group Fahrzeugwerk in Regensburg besteht seit 1986 und ist einer von über 30 Produktionsstandorten der BMW Group weltweit. Arbeitstäglich laufen im Werk Regensburg rund 1.400 Fahrzeuge der Modelle BMW X1 sowie BMW X2 vom Band. Sie gehen an Kunden auf der ganzen Welt. Verschiedene Antriebsformen werden flexibel auf einer einzigen Produktionslinie gefertigt – vom Fahrzeug mit Verbrennungsmotor über Fahrzeuge mit Plug-in-Hybrid bis hin zu vollelektrischen Modellen.

Das BMW Group Werk Regensburg wurde 2024 mit dem Titel „Fabrik des Jahres“ in der Kategorie „Hervorragende Serienfertigung“ ausgezeichnet, einem renommierten Industriewettbewerb. Im Zuge der so genannten BMW iFACTORY setzt die BMW Group am Werkstandort Regensburg Akzente bei der Digitalisierung hin zur einer digitalen und intelligent-vernetzten Fabrik: Bereits heute ist virtuell erlebbar, wie die Fabrik in einigen Jahren aussehen wird. In der zweiten Hälfte des Jahrzehnts wird in Regensburg die Produktion von Modellen der Neuen Klasse, der nächsten Modellgeneration von BMW, starten.

Im BMW Group Werk in Wackersdorf sind die Cockpitfertigung und die Teileversorgung von Überseewerken angesiedelt. Mit einem neuen Batterietestzentrum, dessen erster Teilabschnitt im Herbst 2024 in Betrieb gegangen ist, leistet der Standort außerdem einen wichtigen Beitrag zur Elektromobilität. Ein weiteres neues Kompetenzfeld ist das Türen- und Klappenzentrum für Rolls-Royce.

Die BMW Group Stammbelegschaft an den ostbayerischen Standorten Regensburg und Wackersdorf umfasst rund 9.250 Mitarbeiter, darunter rund 350 Auszubildende.

www.bmwgroup-werke.com/regensburg/de.html